
2021年度 第 2回定例理事会 議事録

日 時 :令和 3年  10月 14日 (木曜 日) 21:30 ～ 00:10

会 場 :オンラインシステム (Z00m)に よる会議

事務局 群馬県前橋市上長磯町 313-1 メゾン 50R 103号

舞踏学院ダンスアカデ ミーNARA内

出席理事 :奈良光雄 (会長 )・ 古田博子 (副会長)。 豊田 優 (副会長 )。 加藤留巳 。神谷敬一

草野洋子 。小泉美智子・小林哲太郎 。三反田美保子・千葉京子 。千葉沙智子

寺田恭子 。萩原里美・廣野かよ子・松岡佳子・宮崎真人・小田切元治 (副会長 )

欠席理事 :田 中 淳

書  記 :小 田切元治

議事録署名人 :草野洋子・千葉京子

議 題

1.委 員会について

1.1 報告者 :奈良会長

1.2 報告内容 :10月 3日 (日 )に 行われた各委員会委員による委員長選出会議において決定さ

れた各委員会の委員長の報告が行われたc

委員会 と委員長名は下記のi亜 り

資格審議委員会

指導者育成委員会

競技委員会

技術委員会

渉外委員会

総務委員会

広報委員会

会計事務委員会

小林哲太郎理事

松岡佳子理事

神谷敬一理事

豊田優理事

宮崎真人理事

豊田優理事

二反田美保子理事

萩原里美理事

2.総会承認議案である第 3号議案中の事業計画を担当する委員会についての提案

2.1 担当委員会の提案 (会長案として)

提案者 :奈良会長

提案内容 :承認された事業を担当する委員会を下記のように提案

事業名 :担当委員会

車いすダンス体験 。講習会 :技術委員会・会計事務委員会・広報委員会 。事務局

教本作成 :技術委員会・指導者育成委員会 。事務局

全国セ ミナー :技術委員会・指導者育成委員会・広報委員会 。会計事務委員会・事務局

スーバージャバンカップエキシビション :技術委員会 。広報委員会・事務局

親睦会 :事務局・広報委員会 。会計事務委員会



広報誌作成 :広報委員会・事務局

会員情報交換会 :事務局 (ホ ス ト役 )・ 各地域交流・県代表者会議

・提案内容の承認 :特に異議・反対意見が無 く承認 された。

2.2 委員会名称変更について

説明者 :奈良会長

旧委員会名 :財務委員会

新委員会名 :会計事務委員会

変更理由 :こ の委員会の業務内容が財務担当では無 く、イベン ト・講習会などにおい

て入場料などの収支が有る場合の担当委員会であるので名称変更を行 う。

・説明内容について異議・反対意見が無 く承認 された。

2.3 委員について

一部の委員会に一般会員が委員 として入つているが、経験 。知識が豊富な会員が居れ

ば推薦 して頂き登用 していきたい。 (今 回の委員は会長・冨1会長の推薦者 )

。提案は承認 された。

3.提案 (会長・副会長からの)

3.1 全 日本車いすダンス選手権大会について

提案者 :奈良会長

内 容 :開催 目標 2022年 11月

会  場 1案 前橋市民体育館

2022年 は二L曜 日しか空いていない。

2案 群馬県障がい者ふれあいブラザ

コロナ禍のため使用制限がある、使用検討はするc

運営資金 群馬県の助成金制度を利用 し運営資金を調達する予定

助成金申請期 日 :2021年 10月 末になっているので企画書等

必要書類を作成 し申請する。

。競技会開催についての賛否

賛成 :17名  不明 :0

3.2 インス トラクター制導入について

提案者 :古田冨1会長

経緯及び理由 :1)会員の中からインス トラクター等の資格帝1度の問い合わせ有 り

2)統一 した技術を指導 し、技術を高める。

3)資格制度により収入増にもなるc

経緯及び理由説明後に制度導入の賛否を採った

賛成 :15名  不明 :2名

質疑応答 :1)日 本車いすダンス連盟で取得 した資格 との関連は ?(草野理事 )

奈良会長 :連盟の資格問題を作つたのは私であるが連盟で取得 した資

格 とは関係ない。



神谷理事 :他の団体で取得 した資格でも考慮すべきではないかc

2)イ ンス トラクター制導入の将来的な意義はあるのか ?(神谷理事 )

。指導 される方の技能向上

。収入増に繋がる。

・提案に対 して、委員会 (資格審議委員会)で検討 し再提案 とする3

3.3 ツイ ッター開設について

提案者 :豊田目1会長

提案説明 :。 現在ネ ットワークの活動予告 。結果の報告をホームページで行つている。

・ツイ ッターではリアルタイムで活動を会員の方や外部の方に伝えられる.

・活動を広げる対象 として年齢の低い方に伝える手段 としてツイ ッターが

有効である.

・提案について賛否を採つた結果 :全員の賛成を得た,

付随意見 :ツ イッター開設の検討・管理は広報委員会が行 う.

3.4 広報誌発行回数について

提案者 :奈良会長

提案内容 :現在年 2回発行 している広報誌の発行回数を年 1回にしたい。

提案説明 :。 年 2回の会報誌発行における担当者の負担がとても大きい。

・発行に対する費用が大きい.

・ツイッター開設に伴 tЧ青報を入手 しやすいので広報誌の発行を年 1回

の発行にしたい。

提案に対する意見 。要望

。会員によつてはツイッター等の利用できない方 も居るので現状の

年 2回の広報誌発行を願いたい。

。紙媒体が欲 しい方、メールで良い方、ツイッターの得意な方など会員

の皆 さん色々な方が居る。

・広報誌が届 くことがネッ トワークとの連帯感を生む.

・製本に費用が掛かるとのことですが、 しっか りした製本で無 く簡易的

な作 りの物でも良い。

。提案に対する結果 :意見を検討 し方向性を決め次回の理事会に提示する。

3.5 ネットワークア ドレス取得について

提案者 :小田切高1会長

提案理由 :現在ネットワークの事務局用として使用 しているア ドレス及びパソコン

は奈良会長個人のア ドレス及びパソコンを拝借 している状態である。

組織として形を整えていくことが必要.

提案に対する意見

・ ドメインはネ ットワーク独自の物にする。

・ ドメイン取得についての情報があれば事務局ヘ



。ホームベージとの関連 1)あ るので情報提供があれば事務局ヘ

関連意見

・ホームベージを開いたとき、インパク トある物に して欲 しい。

関連意見への対応

。広報委員会で検討する.,

。会員にホームベージ等に詳 しい方が居るか問いかけ協力を依頼する。

3.6 他団体からの協力依頼について

3.6.1 認定 NPO法人 アジア車いす交流センター いAFCA)か らの協力依頼について

説明者 :寺 田 恭子 理事 mttFCA理事長 )

内 容 :・ コロナ禍で活動が出来ない状態のなか楽 しく踊つている動画を募集 し

オンラインで流す c

。事務局に案内書を送ってあるので多くの皆様にご協力お願い します。

3.6.2 -般 社団法人 日本バラダンス協会の現況報告

報告者 :奈良会長・古田副会長・寺田恭子理事

内 容 :・ 講習会を行つている。講習場所 :大阪 講師 :不明  (寺田 理事 )

。バラダンスの トレーナーを探 しているc(寺 田 理事 )

組織固めに入材を探 していると思われるc

。日本バラダンス協会が色々な不穏な動きをしている。 (古 田語1会長 )

。現在、公益財団法人日本バラスポーツ協会 (1日 日本障がい者スポーツ

協会)の準統括団体になっている。 (奈良会長 )

3.6.3 茨城県ボールルームダンス連盟 水戸市長杯 車いすダンス競技会延期

報告者 :宮崎 理事

内 容 :コ ロナ禍で練習が出来ない状況なので 2022年 に延期 した。

3.6.4 茨城県ボールルームダンス連盟 車いすダンス動画依頼について

説明者 :宮崎 理事

内 容 :・ 詳細についてはこれから決定する。

・目的として選手の紹介を兼ねて動画配信する予定。

質 疑 :。 日本パラダンス協会は関わるのか ?(奈良会長 )

回答 :声掛けは行 う。 (宮崎 理事 )

3.6.5 第 9回塩尻桔梗 L.C.車いすダンススポーツ トライアルについて

説明者 :竹内 監事

内 容 :。 開催 日 :2021年 11月 23日 (火 祝 日)

・場 所 :塩尻市総合体育館 塩尻市大宇広丘郷原 1657-2

。日寺 間 :10:00～ 16:30(8:30開場 )

・競技会方式は採 らないで トライアル方式で行 う.(順位は付けない )



4.

5.

その他

4.1 -般社団法人 日本パラダンス協会についての情報及びネッ トワークの対応について

会議を持って欲 しい。 (石母田 監事・小林 理事 )

。臨時理事会を開き協議するようにします。 日時は後 日連絡 しますc(奈良会長 )

次回理事会開催 日

2022年 1月 13日 (木曜 日)

21:30よ り

オンライン会議にて行 う。

以上、この議事録が正確であることを証 します。

令和3年  //月  ど 日

議事録署名人 : 1索 ヤ千 隋

議事録署名人 :′ 脅 畜 子


